

## Pressemitteilung

Datum: 22.05.2025

### Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 2.500 Euro an Kiwanis Förderverein Darmstadt für Schulranzen

Zum Schulstart ist für Kinder der neue Schulranzen etwas ganz Besonderes. Neben den vielen anderen aufregenden Neuerungen zum Thema Schule steht er eindeutig im Mittelpunkt.

Der Kiwanis Förderverein Darmstadt kümmert sich seit 2009 darum, dass sozial schwachen Familien aus Darmstadt die Herausforderung, die Anschaffung für einen neuen Schulranzen zu stemmen, abgenommen wird.

Zudem auch die Beantragung von Geldern aus dem Bildungs- und Teilhabepaket aus den unterschiedlichsten Gründen schwierig oder nicht möglich ist.

Seit 2009 stellt der Verein das Projekt „Schulranzen“ auf die Beine und hatte sich auch für dieses Jahr viel vorgenommen. 20.000 Euro hat der Verein gesammelt und damit 200 Schulranzen angeschafft, die am 22. Mai 2025 an der Luise-Büchner-Schule in Darmstadt feierlich übergeben wurden.

Die Stiftung „Hoffnung für Kinder“ der Volksbank Darmstadt Mainz hat dieses Projekt gerne unterstützt und 2.500 Euro gespendet. Die direkte und unbürokratische Hilfe ist der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ wichtig. Das Motto: „Wir machen Kinder ein bisschen glücklicher“, wurde mit der Schulranzenübergabe zutreffend umgesetzt.

Der Kiwanis Förderverein dankt der Stiftung „Hoffnung für Kinder“ für das Engagement und bestätigt die Freude, die damit verbreitet wurde. Dies alles motiviert, auch im nächsten Jahr wieder viele Schulranzen zu organisieren und in glückliche Kinderaugen zu blicken.



Foto: Christian Grau